

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 09. Dezember 2014

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0136

Herr Zengerle vom Verschönerungs- und Verkehrsverein Biebrich e.V. gibt bekannt, dass der Aufwand für die Sanierung des Brunnens in der Richard-Wagner-Anlage insgesamt 43.500 Euro betragen wird. Dem Verein liegen Zusagen in einer Größenordnung von 29.900 Euro vor, mit dem bewilligten Zuschuss vom Ortsbeirat nun 39.900 Euro. Er ist zuversichtlich, dass der Verein die verbleibende Summe noch requirieren kann.

In der Gesamtsumme sind die städtischen Aufwendungen nicht enthalten.
Die Sanierung soll im März 2015 starten.

Weiterhin lädt er den Ortsbeirat zur Wiedereröffnung des Museums am 06. Februar 2015, 18 Uhr ein.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Hahn
Ortsvorsteher